

\$139 | \$189 VALUE

PARABEN-FREE / NON-COMEDOGENIC  
SANS PARABÈNES / NON COMÉDOGÈNE

**Directions:** Apply to clean skin on neck and jawline in the AM and PM. Gently massage into skin with an upward motion. Try Tightening Face Cream for an added lift.

**Conseils d'utilisation:** Sur une peau propre et sèche, appliquer matin et soir sur le bas du visage et le cou. Faire pénétrer par un massage doux du bas vers le haut. Essayez également notre Crème Tenseur Liftante Visage, pour un effet liftant encore plus efficace.

**Caution:** Avoid eye contact. If product comes into contact with the eyes, flush well with water. Discontinue use if signs of irritation or rash appear.

**Mise en garde:** Éviter tout contact du produit avec les yeux. En cas de contact accidentel avec les yeux, rincer abondamment à l'eau. Arrêter l'utilisation en cas d'irritation ou de rougeurs.

**Ingredients:** Aqua (Water, Eau), Butyrospermum Parkii (Shea) Butter, Myristyl Nicotinate, Butylene Glycol, Isononyl Isononanoate, Glycerin, Caprylic/Capric Triglyceride, C12-15 Alkyl Benzoate, Cetearyl Alcohol, Glyceryl Stearate, PEG-100 Stearate, Hydrogenated Ethylhexyl Olivate, Dimethicone, Ethylene/Acrylic Acid Copolymer, Pentylene Glycol, Steareth-2, Polyacrylamide, Behenyl Alcohol, Sodium Polystyrene Sulfonate, Acetyl Diipeptide-1 Cetyl Ester, Algae Extract, Ceramide 2, Hydrolyzed Hyaluronic Acid, Tetrapeptide-21, Zingiber Officinale (Ginger) Root Extract, Caprylyl Glycol, Panthenol, Sorghum Bicolor Stalk Juice, C13-14 Isoparafin, Bisabolol, Sorbitan Laurate, Pullulan, Laureth-7, Cyathea Cumingii Leaf Extract, Hydroxyethylcellulose, Acrylates/C10-30 Alkyl Acrylate Crosspolymer, Hydrogenated Olive Oil Unsaponifiables, Parfum (Fragrance), Xanthan Gum, Sodium Hydroxide, Tetrasodium EDTA, BHT, Phenoxethanol, Benzoic Acid, Sorbic Acid, Chlorphenesin, Benzyl Alcohol, Limonene

StriVectin TL Advanced™ Tightening Neck Cream is the #1 selling Prestige Neck Cream in the U.S.\* Source: The NPD Group, Inc. / BeautyTrends®, August 2011-March 2014 Prestige U.S. Department Store Dollar Sales.

La crème tenseur liftante pour le cou StriVectin TL Advanced™ est la N°1 des crèmes de soin pour le cou dans la catégorie prestige. \*Source: The NPD Group, Inc. / BeautyTrends®, Aout 2011-Mars 2014-Ventes en dollars Catégorie Prestige Grand Magasins U.S.

StriVectin Operating Company, Inc., New York, NY  
[strivectin.com](http://strivectin.com)  
FGK Representative Service GmbH  
Heimeranstrasse 35, 80339 Munchen Germany  
Questions / Comments? Des questions ou commentaires?  
Consumer inquiries 877-722-7770 / [customercare@strivectin.com](mailto:customercare@strivectin.com)  
Poser vos questions à notre service consommateur 877-722-7770 / [customercare@strivectin.com](mailto:customercare@strivectin.com)  
Made in USA / Fabriqué aux Etats-Unis  
Covered by US Patent 6337065, 6552050, 6464992  
©2014 All Rights Reserved / Tous droits réservés



0205333401

# THE BIG LIFT

#1 Selling Neck Cream\*



e 100 ml / 3.4 fl oz

TL ADVANCED™  
TIGHTENING NECK CREAM

Restore a more sculpted and youthful silhouette – immediately and over time. Instantly, skin surface is hydrated and feels tighter, smoother and more supple. Over time, the visible effects of aging appear reversed for even more refined and toned definition. StriVectin's TL Advanced™ features breakthrough Gravitate-CF Lifting Complex™ to restore the elastin fiber architecture, providing noticeable lift and improving resistance to gravity. Patented NIA-114™ technology delivers time-released energy to maximize skin performance and guard against the damage caused by environmental aggressors. The result - skin is tighter and more resilient for a youthful-looking profile.

Scientifically proven to:

Effectively **tighten, lift** and **firm** the neck and profile  
Restore **youthful contour** for a more **sculpted silhouette**  
Deliver lasting moisture for **softer, more supple skin**

TL ADVANCED™  
CRÈME TENSEUR LIFTANTE POUR LE COU

Retrouvez immédiatement et durablement un profil redessiné et plus jeune. En un instant, la surface de la peau est hydratée, plus ferme, plus lisse et plus souple. Sur le long terme, les effets visibles de l'âge s'inversent: le grain de peau s'affine et la peau retrouve toute sa tonicité. La crème TL Advanced™ de StriVectin comprend un complexe liftant révolutionnaire, Gravitate-CF Lifting Complex™, qui restaure l'architecture des fibres d'élastine, pour un effet liftant visible et une meilleure résistance à la gravité. La technologie brevetée NIA-114™ libère progressivement une énergie qui améliore les performances de la peau et la protège des dommages causés par les agressions de l'environnement. La peau retrouve ainsi fermeté et élasticité, pour un profil plus jeune que jamais.

Résultats scientifiquement prouvés:

**Retend, lift** et **raffermit** visiblement la peau du cou et du contour du visage  
Restaure la **jeunesse du contour** du visage, pour un **profil plus sculpté**  
Apporte une hydratation durable, pour une **peau plus douce** et plus **souple**

\$139 | \$189 VALEUR

# EFFET LIFTANT OPTIMAL

N°1 Des Crèmes De Soins Pour Le Cou\*



e 100 ml / 3.4 fl oz